

# Relier les collectivités de toute l'Amérique du Nord



Les monarques, qui pèsent moins d'un gramme (*le poids d'un trombone*), peuvent parcourir plus de 4 500 kilomètres jusqu'à leur site d'hivernage se trouvant le plus au sud, au Mexique. Il suffit d'une génération — qui vit jusqu'à neuf mois — pour effectuer la migration du Canada ou des États-Unis vers le Mexique, mais il faut quatre générations pour migrer vers le nord, pondre des œufs et reproduire les générations suivantes sur le chemin du retour! Les larves du monarque se nourrissent uniquement d'asclépiade tout au long de leurs parcours migratoires.

**Sans asclépiade, pas de monarques!**



# Efforts de la CCE axés sur la conservation du monarque



- Encourager l'échange d'information
- Faciliter la collaboration scientifique à l'échelle internationale
- Coordonner les efforts de surveillance
- Promouvoir la restauration et la gestion des habitats

Depuis 2007, la Commission de coopération environnementale (CCE) appuie les travaux de conservation du monarque entrepris par le Canada, le Mexique et les États-Unis – trois pays où l'on observe le phénomène migratoire de cette espèce unique, phénomène qui est d'ailleurs en voie de disparition.

Pour consulter ou télécharger nos publications relatives au monarque, dont le Plan nord-américain de conservation du monarque, visitez notre bibliothèque virtuelle : [www.cec.org/bibliotheque](http://www.cec.org/bibliotheque).

Joignez-vous à la discussion.

 CCEConnexion  @CECWeb



[cec.org](http://cec.org)